

90 minutos con Scotiabank

Santiago, 11 de mayo, 2010. Reconocidos periodistas y editores de sociales y económicas de la ciudad de Santiago participaron en los “90 minutos con Scotiabank”.

Ejecutivos de la institución compartieron con los presentes a la vez de exponer durante un almuerzo la trayectoria de Scotiabank tanto en el ámbito internacional como en el país donde ya arriba a sus 90 años de presencia continua, siendo el único banco internacional que se ha mantenido de modo ininterrumpido en el país y que a través de los años ha logrado una historia de éxitos, estabilidad y constancia, prestando servicios a generaciones de empresas y familias dominicanas.



Jim Meek, Primer Vicepresidente y Gerente General de Scotiabank al dirigirse a los invitados.

Scotiabank se establece en la República Dominicana en el año 1920, con las primeras sucursales en la Isabel La Católica y luego en San Pedro de Macorís. En el año 1956 Scotiabank expande sus operaciones a la zona norte de la isla, abriendo su primera sucursal Santiago de Los Caballeros y donde se designó a Juan Fernando Rodríguez Objío (†), santiaguero muy querido y respetado en la época, quien permaneció en el Banco por 40 años siendo el pionero en posiciones de dirección en Scotiabank.

“En sus 90 años en República Dominicana Scotiabank ha logrado una historia de éxitos, estabilidad y constancia, prestando servicios a generaciones de empresas y familias dominicanas” destacó Rosario Arvelo, Directora de Mercadeo y Relaciones Públicas.



Parte de los invitados a los 90 Minutos con Scotiabank.



Scotiabank República Dominicana cuenta con más de 1,600 empleados, más de 300,000 clientes, 83 cajeros automáticos, 59 sucursales, 53 puntos de ventas y 6 sucursales bajo la línea de negocios Soluciones Scotiabank, además ha incursionado en las líneas de seguros y fondos de pensiones. Ofrece servicios a segmentos de Banca Corporativa, Comercial, Patrimonial, Personal y Micro créditos.